

# *Le Mexique envoie un sixième avion à Cuba avec de l'aide pour faire face à des incendies (+Photo)*

---



**Un avion mexicain atterri avec des équipements, des intrants, et des experts qui ont été intégrés dans les tâches d'extinction de l'incendie. Photo : La Jornada**

La Havane, 9 août (RHC) Un avion transportant quatre tonnes de mousse ignifuge, en provenance du Mexique, est arrivé ce lundi dans l'ouest de la province cubaine de Matanzas, dans le cadre de l'aide apportée par ce pays pour faire face à un incendie de grande envergure survenu vendredi dernier.

C'est le sixième vol que la nation sœur envoie depuis samedi dernier, en réponse à la demande de coopération internationale de Cuba pour faire face à la situation complexe engendrée par l'impact d'une foudre sur un réservoir de carburant à la base de Supertankers de cette ville, situé à 100 kilomètres à l'est de La Havane.

Quelques heures après le début de l'incendie, des experts de Petróleos Mexicanos (Pemex) et des pompiers munis d'équipements et d'intrants ont été intégrés aux tâches d'extinction du feu dans l'une des batteries de réservoirs du principal terminal de distribution de carburant de l'île des Caraïbes.

Photo : Omara García Mederos

L'aide immédiate est également arrivée du Venezuela avec l'apport de spécialistes, de plusieurs tonnes de mousse et de produits chimiques utilisés dans ce type d'accidents.

Les actions des deux pays sont reconnues par les plus hautes autorités cubaines qui leur ont exprimé leur gratitude.

Les Cubains, les Mexicains et les Vénézuéliens travaillent ensemble après s'être mis d'accord sur les moyens de faire face à l'incendie qui a fait un mort et 125 blessés alors que 14 personnes sont toujours portées disparues. (Source : PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/296047-le-mexique-envoie-un-sixieme-avion-a-cuba-avec-de-laide-pour-faire-face-a-des-incendies-photo>



**Radio Habana Cuba**